

Viernes 13 de Agosto del 2010

Última modificación 13.08.2010

El FinancieroMotor económico interno, sin energía Eduardo Jardón Los bajos niveles de financiamiento bancario, la caída en las remesas, el aumento en la desocupación y la precarización del empleo, son factores que tienen detenido al mercado interno. Ante la coyuntura actual, la debilidad del motor interno representa un panorama más desalentador para la economía mexicana, por su dependencia de la actividad económica de Estados Unidos, que se dirige a un periodo de menor crecimiento. Desempleo, un problema estructural, dice Luis Téllez (Viridiana Mendoza Escamilla) El desempleo en Estados Unidos es uno de los problemas estructurales que inyectan incertidumbre en los mercados. Sin embargo, el panorama para la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) para el segundo semestre es, en general, positivo, aseguró su presidente, Luis Téllez. En conferencia de prensa, señaló que pese a que los datos dispares en Estados Unidos y Europa han impactado a los mercados, la Reserva Federal (Fed) ha dejado claro que está lista para aplicar medidas adicionales de apoyo a la economía. Sin embargo, reconoció, el desempleo es un problema estructural que afecta la recuperación Habrá restricciones en manejo de efectivo Eduardo Ortega Como parte de la nueva estrategia contra el lavado de dinero, el gobierno federal pondrá en marcha nuevas disposiciones sobre el manejo de efectivo, adelantó el presidente Felipe Calderón. En las séptima jornada de las llamadas mesas de los "Diálogos por la seguridad", organizadas por la presidencia de la República, el Ejecutivo reiteró que la Secretaría de Hacienda y el Banco de México diseñan una nueva estrategia de combate el lavado de dinero. El mandatario solicitó el apoyo de los miembros de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) para sensibilizar al Congreso de la Unión en torno a la necesidad de que la nueva estrategia se concrete en ley. Posible, que baje más la producción de Pemex Esther Arzate El riesgo de que la producción petrolera siga cayendo es latente, por lo que el gobierno federal debería estar orquestando una reforma fiscal integral que contribuya a despetrolizar las finanzas públicas, consideraron analistas de EMPRA y Solana Consultores. Los especialistas de Emerging Markets Political Risk Analysis (EMPRA), Alejandro Schtulmann, y de Solana Consultores, Arturo Carranza, coincidieron en que la caída en los ingresos petroleros, de 44 mil millones de dólares en los próximos cinco años por un descenso en la plataforma petrolera (a dos millones de barriles en 2015) estimada por el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), es un escenario probable para el país. Riesgo de acumular grandes inventarios, alertan distribuidores Ante la lenta recuperación del mercado interno, los distribuidores de autos del país advirtieron acerca del riesgo de acumular grandes inventarios de los modelos 2010, porque el crecimiento de la producción de vehículos, sumado a las importaciones, supera el índice de ventas. Mientras que la comercialización de unidades automotoras registró en los primeros siete meses del año un total de 432 mil 926 vehículos, la producción e importación ascendió a 444 mil 827 unidades, lo que representa 11 mil 901 unidades que se dejaron de vender. En tanto, la tasa de crecimiento de la producción en el país es muy superior a las ventas de vehículos, pues mientras el incremento de unidades colocadas fue de 4.9 por ciento en los primeros siete meses del año, la producción para el mercado interno creció 53.9 por ciento. Afinan empresarios propuesta fiscal Ivette Saldaña Los integrantes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) insistirán en que desaparezca el IETU o el ISR, y se aplique una sola tasa impositiva que grave hasta en 30 por ciento las utilidades, además de que pedirán a diputados etiquetar 20 por ciento de las transferencias que hace la federación a las entidades del país. Aunque todavía no consensuan entre ellos si deben pedir o no al Legislativo la generalización del IVA, el presidente del CCE, Mario Sánchez Ruiz, dijo que esperan presentar el planteamiento la próxima semana. Pide la SE no caer en pánico por el alza en alimentos Ivette Saldaña El titular de la Secretaría de Economía (SE), Bruno Ferrari, dijo que se mantienen atentos a los movimientos que haya en producción, abasto y precios de los alimentos, entre éstos el trigo y el azúcar, por lo que si bien se registran aumentos en las cotizaciones de algunos granos, no hay que caer en pánico. Lo primero es seguir el comportamiento del precio del trigo en los mercados de futuros y verificar cuáles son las reservas que tiene México, y con base en eso se tomarán las decisiones pertinentes. En estos momentos sería muy "precipitado" pensar si es o no necesario abrir cupos de importación del cereal. Recorta EU proyección de cosecha mundial de trigo WASHINGTON, 12 de agosto.- La devastadora sequía en Rusia y países vecinos ha reducido drásticamente las perspectivas de cosecha mundial de trigo, dijo hoy el gobierno estadounidense, recortando su pronóstico en mayor medida que lo esperado por operadores. Aunque los inventarios globales del cereal se mantendrán muy por encima de los niveles de la crisis vistos en 2007-08, en su reporte de agosto el Departamento de Agricultura de EU (USDA) recortó su estimado de producción de trigo mundial en 2.3 por ciento a 645 mil 73 millones de toneladas. Operadores habían anticipado un estimado de trigo mundial de 650 millones de toneladas. El ReformaRompe récord empleo informal en México Mónica RamírezCiudad de México (13 agosto 2010).- El número de personas ocupadas en el sector informal llegó a 12.85 millones en el segundo trimestre del año, el mayor nivel desde que se tiene registro, según información de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE). El sector informal representó 28.8 por ciento de la población ocupada a nivel nacional, porcentaje que no se observó ni siquiera en la crisis de 1995. Las personas han encontrado en este sector una salida, debido al alto índice de desempleo que se vive en el País; según datos de la Encuesta, se incorporaron al sector informal 659 mil 571 personas desde el segundo semestre de 2009, hasta el mismo periodo de este año. Impulsa Alemania PIB de Eurozona Dublín, Irlanda (13 agosto 2010).- El crecimiento económico de la zona euro se aceleró con fuerza en el segundo trimestre del año, después de que Alemania se expandiera a su mayor ritmo desde la reunificación del país, dato que bastó para compensar la debilidad en España, Irlanda y Grecia. Una expansión mayor de lo esperada en el PIB alemán, combinada con un sólido avance, aunque menos impresionante, en Francia, llevó al conjunto de la zona euro a crecer uno por ciento frente al trimestre anterior. Aumenta confianza del consumidor en EU Washington DC, Estados Unidos (13 agosto 2010).- La confianza del consumidor de Estados Unidos subió ligeramente a principios de agosto respecto a julio y estuvo un poco por encima de las expectativas, aunque los consumidores ven poca mejoría de la economía en el futuro, según un sondeo conocido este viernes. El leve repunte en la confianza se produce tras un descenso en julio a su menor nivel desde noviembre, de acuerdo a la encuesta de consumidores de Reuters y la Universidad de Michigan. La

lectura preliminar de agosto del índice general de confianza del consumidor subió a 69.6 desde 67.8 en julio, por arriba de la mediana de las estimaciones de 69.3 según los analistas consultados. Abre dólar en 12.84 pesos a la venta Ciudad de México (13 agosto 2010).- En el mercado al menudeo, el peso mexicano avanzaba este viernes en su apertura, tras la divulgación de cifras sobre la inflación y las ventas minoristas en Estados Unidos, que reforzaban las perspectivas de una economía en desaceleración con una inflación contenida. En su cotización frente al peso, en ventanillas de Banamex, el dólar perdía cuatro centavos; se vende en 12.84 pesos y se compra en 12.44 unidades. Abre BMV con alza de 0.08% Ciudad de México (13 agosto 2010).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) subía este viernes impulsada por compras de oportunidad, luego de varias sesiones a la baja, tras cifras económicas en Estados Unidos. En Estados Unidos, el promedio industrial Dow Jones ganaba 0.13 por ciento, a 10 mil 332.89, el índice Standard & Poor's 500 subía 0.11 por ciento, a mil 84.75 y el Nasdaq Composite cedía 0.16 por ciento, a 2 mil 186.68. A las 8:54 hora local, el principal índice bursátil de la Bolsa mexicana, IPC, ganaba 0.08 por ciento y se ubicaba en 32 mil 108.72 puntos. Sube crudo a dls. 75.79 en NY Londres, Gran Bretaña (13 agosto 2010).- El petróleo subía hacia los 76 dólares el barril este viernes después de una bajada de tres días, tras unos datos robustos del crecimiento de la zona euro y un alza de los mercados de acciones que ayudaron a aliviar las dudas sobre el panorama para la demanda de combustible. El producto interno bruto (PIB) de la zona euro avanzó al ritmo más veloz en más de tres años en el segundo trimestre, alentado por el fuerte desempeño en Alemania y Francia. El petróleo estadounidense para septiembre ganaba 5 centavos a 75.79 dólares el barril a las 10:20 horas (GMT) después de subir más temprano más de un dólar.El

Universal<http://www.eluniversal.com.mx/nacion/179687.html> Trabajo juvenil obtiene sueldos bajos: Conapo Mariana León Medina El 60% de los jóvenes que cuentan con un empleo, ganan menos de dos salarios mínimos, y aquellos con mayor escolaridad tienen menos posibilidades de encontrar un empleo, reveló el Consejo Nacional de Población (Conapo). En la presentación del informe La situación actual de los jóvenes en México, Félix Vélez Fernández, secretario general del consejo, dijo que esta situación es aún más grave en los 10.4 millones de adolescentes, pues la mayoría de ellos no percibe un ingreso por sus labores, y el resto gana menos de dos salarios mínimos. En el documento se explica que las mujeres jóvenes perciben menores ingresos que los hombres, y son mayoría en las actividades no remuneradas y minoría en las más redituables. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81311.html> Petróleo anticipa debilidad mundial Ricardo Jiménez, Rubén Migueles y Noé Cruz La caída que registra el precio del petróleo por tres días consecutivos es una señal más de la debilidad que tendrá la economía mundial en los próximos meses, comentaron analistas consultados. El precio del crudo acumula una baja de 7.10% en tres días de operación. Los futuros del petróleo West Texas Intermedio (WTI) en el mercado de Chicago fueron negociados en 75.68 dólares por barril, con respecto a las cotizaciones del cierre previo, ubicados en 78.09 dólares, representó una pérdida de 3.09%, equivalente disminución a 2.41 dólares, durante la sesión de ayer. Los mercados financieros mundiales también comienzan a descontar un menor crecimiento de la actividad económica mundial, sobre todo las bolsas accionarias de Estados Unidos, China y Europa, que en los últimos días han operado con movimientos decrecientes. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81316.html> Aumenta desempleo en EU Ixel Yutzil González El repunte semanal de las solicitudes de seguro de desempleo en Estados Unidos reforzó el creciente temor de observar una recuperación mucho más lenta de lo previsto, o incluso nuevos retrocesos en la economía global en la segunda mitad del año. El Departamento del Trabajo estadounidense informó que la semana pasada las solicitudes iniciales sumaron 484 mil, según datos desestacionalizados. Esto representa un incremento de 2 mil solicitudes respecto a la semana anterior y fue superior a las 465 mil previstas. Así, el número de asegurados por desempleo fue de 4 millones 452 mil al cierre de julio, una baja de 118 mil respecto a la semana previa. La semana pasada se difundió el dato de desempleo de julio, en el que se reportó la pérdida de 131 mil empleos no agrícolas y una tasa de desempleo de 9.5% de la fuerza laboral, igual que el mes anterior. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81328.html> Desempeño de la actividad productiva en forma de “V” Esta es la figura más común y se caracteriza por una breve contracción económica, seguida de un fuerte rebote del PIB. Es el caso de la recesión que tuvo lugar en Estados Unidos a principios de los años 70 y fue la experiencia de México en la crisis de 1995 cuando la economía, después de desplomarse 6.3%, logró una recuperación promedio anual de 5.2% hasta 1999, gracias al dinamismo de Estados Unidos que ayudó al país a salir de la recesión. Todo parece indicar que en esta ocasión no será el caso, pues después que la economía mundial tocó fondo, el “rebote” no ha tenido la fuerza que la mayoría de los analistas esperaban, en particular en lo que se refiere a la generación de empleos. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81329.html> Evolución del PIB en forma de “L” casi estático La recuperación en forma de “L” es fundamentalmente lenta, caracterizada por un estancamiento de la confianza económica. Aconteció durante la crisis de 1991 en Estados Unidos y fue el caso de la crisis que padeció México en la década de los 80, después de un crecimiento de hasta 8.5% en 1981, gracias al “boom” petrolero de fines de los 70. El colapso de 1982-83 se tradujo en una inestable actividad productiva con una tasa promedio anual de apenas 0.7% en dicho periodo. En la actualidad el Banco de Inglaterra prevé una evolución en “L” para la economía británica. Ante las señales económicas, los analistas se inclinan a considerar esta posibilidad para la recuperación de la economía mundial. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81330.html> Movimiento en forma de “W” la peor situación Este es, en opinión de los especialistas, el comportamiento más temido pero menos probable. La economía rebota pero, posteriormente, vuelve a caer una vez que se agotan los planes de estímulo económico o bien retrocede nuevamente la demanda. Un caso particular fue el que aconteció durante la Gran Depresión de Estados Unidos en los años 30. En ese periodo el PIB estadounidense registró una figura en “W”, y a largo plazo en “L”, ya que la economía creció desde 1934 hasta 1937, para luego volver a descender de manera importante. Miembros del Banco Central Europeo advierten de que existe gran incertidumbre en la recuperación y hasta es posible la llegada de una “segunda ola” de crisis financiera.El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/13/acciones-europa-cierran-alza> Acciones de Europa cierran a la alza LONDRES.- Las acciones europeas cerraron con una ligera subida el viernes por segunda sesión

consecutiva, aunque culminaron la semana con pérdidas debido a las persistentes preocupaciones sobre la fortaleza de la recuperación económica. El índice de acciones europeas líderes FTSEurofirst 300 cerró extraoficialmente con una subida de 0.2%, a 1,045.14 puntos. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/13/desempleo-crece-segundo-trimestre>

Desempleo crece en segundo trimestre La tasa de desempleo en el segundo trimestre del año fue de 5.3% de la Población Económicamente Activa (PEA), ligeramente superior al 5.2% de igual trimestre del 2009, reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En los últimos tres trimestres el desempleo se ha mantenido en un nivel de 5.3%, después del 6.2% registrado en el periodo julio-septiembre del 2009, la tasa más alta de los últimos cinco años. De acuerdo con el INEGI, la tasa de desocupación es más alta en las localidades grandes (con 100% y más habitantes), en donde llegó a 6.4%, mientras que en las menos urbanizadas (de 15,000 a menos de 100 pobladores) fue de 5.0 por ciento. En tanto, la poblaciones que tienen entre 2,500 habitantes y menos de 15,000 la desocupación fue de 4.1% y en la zonas rurales fue de 3.1 por ciento. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/13/peso-ligero-avance-cifras-eu>

Peso, con ligero avance por cifras de EUEl peso mexicano se apreciaba ligeramente el viernes, antes de su apertura oficial, tras la divulgación de cifras sobre la inflación y las ventas minoristas en Estados Unidos, que reforzaban las perspectivas de una economía en desaceleración con una inflación contenida. El peso cotizaba en 12.7250 pesos por dólar, con una leve ganancia del 0.05%, frente al precio de referencia de Reuters del jueves a las 16.50 hora local (2150 GMT), cuando la mayoría de operadores deja de hacer transacciones electrónicas. Estados Unidos dijo el viernes que las ventas minoristas crecieron en julio un 0.4 por ciento, mientras que los precios al consumidor subieron 0.3% en el mismo periodo. Analistas esperaban un alza 0.5% en las ventas minoristas y una inflación de 0.2 por ciento. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/13/crece-03-inflacion-eu>

Crece 0.3% la inflación en EULos precios al consumidor de Estados Unidos subieron en julio por primera vez en cuatro meses, impulsados por un alza en el costo de la energía, en un dato que podría aliviar las preocupaciones de los economistas en torno al riesgo de deflación. El Departamento de Trabajo dijo el viernes que su Índice de Precios al Consumidor, ajustado estacionalmente, subió 0.3% el mes pasado tras haber caído 0.1% en junio. Analistas consultados por Reuters esperaban un alza de 0.2 por ciento. En 12 meses hasta julio, el índice subió 1.2%, en línea con las expectativas del mercado, tras un incremento de 1.1% en junio, mostró el informe. La tasa subyacente medida a 12 meses, que elimina los rubros volátiles de la energía y los alimentos, se mantuvo en 0.9% cuarto mes consecutivo, igualando su nivel más bajo desde enero de 1966. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/12/suficiente-oferta-granos-oleaginosas>

Suficiente oferta de granos y oleaginosasTenemos muchas noticias nuevas, producto de eventos viejos, y esto gracias a que el Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA, por su sigla en inglés) nos obsequió el día de ayer un reporte de oferta y demanda mundial para granos y oleaginosas. En él dicha institución anticipa una producción estadounidense de maíz y soya monstruosa, con rendimientos récord combinados con grandes áreas plantadas, el abasto de granos y oleaginosas es por demás amplio y generoso. Sin embargo, de momento no todo es color de rosa. La sequía Rusa, sin lugar a dudas, restó potencial productivo de trigo que aunado a lo perdido en Europa suman cerca de 15 millones de toneladas de grano, afortunadamente, en el mundo hay suficientes inventarios de trigo como para surtir necesidades alimenticias, pero no bajo los canales de abasto que estaban en operación. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/12/mezcla-mexicana-sigue-baja>

Mezcla mexicana sigue a la bajaLa mezcla mexicana de exportación reportó este jueves una pérdida de 1.93 dólares respecto a su cotización de ayer, para terminar en 68.97 dólares por barril, informó Petróleos Mexicano (Pemex). En tanto, Bursamétrica señaló que la disminución en los precios del petróleo de referencia se debe a las dudas que existen sobre la demanda de combustible de los países con mayor consumo. <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/08/13/alemania-registra-historico-crecimiento-economico>

Alemania registra histórico crecimiento económicoAlemania registró en el segundo trimestre del 2010 su mayor índice de crecimiento económico desde la reunificación del país en el 1990, un dato que puede hacer palidecer de envidia a sus vecinos, pero que difícilmente podrá sostenerse en los próximos meses. El Producto Interno Bruto (PIB) alemán creció 2.2% en el periodo abril-junio respecto al trimestre anterior, de acuerdo con la oficina federal de estadísticas Destatis. Analistas interrogados por la agencia Dow Jones habían pronosticado en promedio un crecimiento de apenas 1.4 por ciento. Los economistas no escatimaron elogios, calificando el dato de "impresionante", "fenomenal" o "formidable". <http://eleconomista.com.mx/internacional/2010/08/13/obama-promulga-ley-reforzar-frontera-eu>

Obama promulga ley para reforzar frontera de EUEl presidente estadounidense, Barack Obama, promulgó la ley para reforzar la frontera sur con 1,500 nuevos agentes y más aviones sin piloto, ante la rampante violencia en México. Obama firmó la ley, aprobada esta semana por el Congreso estadounidense, que otorga 600 millones de dólares adicionales para combatir el tráfico de drogas y armas y la inmigración ilegal en la frontera con México, informó un portavoz de la Casa Blanca. Esta medida se une al despliegue de 1,200 soldados de la Guardia Nacional, iniciado el 1 de agosto, que resguardarán la frontera mientras se entrenan los nuevos agentes, que engrosarán las filas de la Patrulla fronteriza, ya con 20,000 efectivos, y otras agencias encargadas de la seguridad en la zona. <http://www.jornada.unam.mx/2010/08/13/index.php?section=economia&article=026n1eco>

Aún no es tiempo de preocuparse por alza del trigo, afirma Bruno Ferrari Juan Carlos MirandaEl secretario de Economía, Bruno Ferrari, aseguró que aún no es momento de preocuparse por el aumento que ha presentado el precio internacional del trigo en los meses recientes a causa de la baja producción en Rusia, Canadá y China. "Yo todavía no entraría en pánico sino en un análisis concienzudo, que es lo que estamos haciendo. Hay que ver cuáles son las reservas que tenemos a pesar de que suban estas cosas y con base en eso tomar las determinaciones pertinentes", dijo en entrevista luego de una reunión con empresarios. <http://www.jornada.unam.mx/2010/08/13/index.php?section=economia&article=026n2eco>

Incendios en Rusia acaban con la cuarta parte de los cultivos del granoMoscú, 12 de agosto. La sequía ya ha devastado un cuarto del cultivo ruso de granos este año y empujó a muchos agricultores al borde de la bancarrota, informó el presidente Dimitri Medvediev, quien canceló el estado de emergencia en tres de siete regiones azotadas por los incendios forestales

causados por la peor ola de calor que ha sufrido el país. "Estamos en una situación muy difícil porque se perdieron en el país cerca de un cuarto de los cultivos de cosechas de cereales", declaró Medvediev, durante la reunión celebrada en la región agrícola de Rostov, según la agencia Interfax.<http://www.jornada.unam.mx/2010/08/13/index.php?section=economia&article=027n3eco>

Destaca Cordero avances en bienestar poblacional
Juan Antonio Zúñiga El secretario de Hacienda y Crédito Público, Ernesto Cordero Arroyo, aseguró que "por la solidez de su economía y sus políticas sociales México ha logrado avances importantes en la última década en su índice de desarrollo humano, que considera aspectos de salud, educación e ingreso per cápita, que hoy lo colocan por arriba de naciones como China, India y Brasil en este indicador de bienestar de la población". Según un comunicado difundido ayer por la Secretaría de Hacienda, que da cuenta de la intervención del titular de esta dependencia en una reunión de Grandes Empresas y Asociaciones de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Cordero Arroyo manifestó que una mayor fortaleza fiscal y externa, así como la recuperación de la economía nacional, han permitido una disminución en el riesgo país y en las tasas de interés a largo plazo.<http://www.jornada.unam.mx/2010/08/13/index.php?section=capital&article=034n1cap>

Dar empleo y educación a los jóvenes, única manera de mejorar: Delgado Al celebrar en el Zócalo el Día Internacional de la Juventud, Mario Delgado Carrillo, secretario de Educación del Distrito Federal, entregó 10 mil tarjetas para jóvenes en situación de riesgo, por medio de las cuales los que viven en zonas marginadas no gastarán en transporte, pues podrán usar el Metro, las unidades de RTP y el trolebús de manera gratuita. Durante el acto, el funcionario destacó la convocatoria del jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, a estudiantes de bachillerato para que se inscriban al programa Prepa sí y obtengan una de las 200 mil becas.<http://www.jornada.unam.mx/2010/08/13/index.php?section=capital&article=036n1cap>

El DF, número uno en programas sociales en América Latina: Mirón El secretario del Trabajo y Fomento al Empleo del Gobierno del Distrito Federal, Benito Mirón Lince, aseguró que la ciudad de México es la entidad federativa "número uno" en programas sociales, "no sólo en el país sino en América Latina". Al presidir la entrega de 120 tarjetas del seguro de desempleo en la delegación Coyoacán, afirmó que el gobierno de la ciudad destina una tercera parte de su presupuesto a programas sociales. The New York Times http://www.nytimes.com/2010/08/14/business/14markets.html?_r=1&ref=business&pagewanted=print

Wall Street Weighs Two U.S. Reports
By CHRISTINE HAUSER The various economic reports released Friday were in much the same vein as those that Wall Street had been seeing throughout the week. The reports — business inventories, retail sales and the consumer price index — reinforced the point that the pace of the recovery was sluggish. Markets responded by trading for much of the morning within a narrow range as investors examined the mixed batch of readings, particularly with retail spending, to try and get a clearer picture of the economy. As earnings season winds down, traders are increasingly relying on the indicators for some hint of how the American economy is performing. All of the Friday's reports were essentially in line with expectations; there were few surprises. "But if you take the totality of the last couple of weeks, it is providing more concern over the strength of the recovery," said Paul Ballew, a former Federal Reserve economist who is a senior vice president for Nationwide Insurance.<http://www.nytimes.com/2010/08/14/technology/14search.html?ref=business&pagewanted=print>

China to Build State-Run Search Engine
By DAVID BARBOZASHANGHAI — In an apparent bid to extend its control over the Internet and cash in on the rapid growth of mobile devices, China plans to create its own government-controlled search engine. The new venture would be fresh competition for Baidu.com, a private company that runs China's dominant search engine. Baidu has seen its market share grow since Google retreated from the mainland earlier this year. State-owned China Mobile — the world's biggest cellphone carrier — and Xinhua, China's official state-run news agency, signed an agreement Thursday to create a joint venture called the Search Engine New Media International Communications Co. China already has the world's largest number of Internet users, more than 420 million, and also the largest number of mobile phone subscribers, more than 800 million. El País http://www.elpais.com/articulo/economia/Europa/crece/doble/previsto/gracias/tiron/Alemania/elpepueco/20100813elpepueco_2/Tes

Europa crece el doble de lo previsto gracias al tirón de Alemania
ANDREU MISSÉ | Bruselas 13/08/2010 La economía europea creció el 1%, durante el segundo trimestre del año, lo que supone el doble de lo previsto por Bruselas el pasado mayo, que había estimado un incremento del 0,5%, según los datos divulgados hoy Eurostat. El fuerte tirón de la locomotora alemana, que avanzó un 2,2% entre abril y junio, un crecimiento no registrado desde la unificación alemana hace 20 años. Con todo, permanecen las incertidumbres sobre la segunda parte del año, según los pronósticos de esta misma semana del gobernador de Banco de Inglaterra, Mervyn King y del presidente Banco Central Europeo, Jean Claude Trichet. Las bolsas reaccionaron con caídas y en los mercados de deuda volvió a registrarse aumentos de la prima de riesgo en los países periféricos, que en el caso de España ha llegado a tocar los 186 puntos básicos. De todas formas, los datos publicados hoy para Europa son claramente mejores que las previsiones realizadas por los analistas, que pocas horas antes habían pronosticado un crecimiento del 0,7% para UE. La economía europea creció http://www.elpais.com/articulo/economia/EE/UU/espanta/momento/fantasma/deflacionista/elpepueco/20100813elpepueco_9/Tes

EE UU espanta de momento el fantasma deflacionista
SANDRO POZZI - Nueva York - 13/08/2010 Tras tres meses de caídas, los precios volvieron a subir en julio en Estados Unidos. Y lo hicieron al ritmo más fuerte en un año, tres décimas. Eso, en principio, atenúa el riesgo deflacionista que tanto teme Wall Street. Pero la economía estadounidense se desacelera, como puso en evidencia esta semana la Reserva Federal (Fed), lo que provoca que el fantasma siga revoloteando. El encarecimiento de la cesta de la compra el mes pasado coloca el índice de inflación en el 1,2%. El motivo principal de este repunte está relacionado con el alza del 2,6% en el precio de los productos energéticos. Pero si se descuenta este elemento volátil del indicador, y la evolución del precio de los alimentos, la inflación subyacente subió una décima, y se coloca al 0,9%

anual. http://www.elpais.com/articulo/economia/mercados/culpan/paises/perifericos/riesgo/recaida/elpepueco/20100813elpepueco_5/Tes Los mercados culpan a los países periféricos del riesgo de recaídaÁLVARO ROMERO - Madrid - 13/08/2010 El temor a que el grupo de países con mayor déficit del euro y peor situación financiera sean un lastre para la recuperación de la eurozona ha provocado hoy una nueva jornada de correctivo para su deuda. Y van cuatro seguidas. Desde el lunes hasta hoy, la prima de riesgo de España -la diferencia entre la rentabilidad del bono español a 10 años y el bund alemán, el más seguro- ha subido la friolera de 35 puntos básicos, con lo que regresa a los niveles de mediados de junio con 185 puntos básicos. En la Bolsa, el Ibex 35 ha cerrado también una semana para olvidar con su peor balance desde finales de junio con un descenso del 3,5%. Es decir, se ha merendado toda la mejora acumulada en el riesgo país desde la publicación de las pruebas de resistencia a la banca y ha devuelto a España a la situación de desconfianza previa a su éxito en los tests. Grecia, Portugal, Italia -que ha pinchado hoy en una emisión de deuda a medio y largo plazo- e Irlanda tampoco se han librado del

varapalo. http://www.elpais.com/articulo/economia/economia/espanola/crece/segundo/trimestre/elpepueco/20100813elpepueco_3/Tes La economía española crece un 0,2% en el segundo trimestreEP - Madrid - 13/08/2010 La economía española creció un 0,2% entre abril y junio, una décima más que en los tres primeros meses del año, con lo que ya acumula dos trimestres consecutivos en positivo, según ha confirmado hoy el Instituto Nacional de Estadística (INE). Gracias a esta mejora y aunque la recuperación se mantiene "débil", según el Banco de España, que adelantó estos datos hace una semana, el Producto Interior Bruto (PIB) modera su contracción en tasa interanual hasta el 0,2%. Según el INE, este resultado es consecuencia fundamentalmente de una contribución menos negativa de la demanda nacional.